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Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Quebra 
de acordo
Uma candidatura da ex-ministra 
Damares Alves ao Senado será 
considerada uma quebra do 
acordo entre o governador 
Ibaneis Rocha (MDB) e o 
ex-governador José Roberto 
Arruda (PL). O combinado no 
gabinete do presidente Jair 
Bolsonaro (PL), no Palácio 
do Planalto, foi que Damares 
retiraria a pretensão de 
concorrer ao Senado em nome 
das candidaturas de Ibaneis, à 
reeleição, e da deputada Flávia 
Arruda (PL), ao Senado.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br

VARÍOLA DOS MACACOS / 

Previsão de alta “exponencial”

Em entrevista ao CB.Saúde, infectologista alerta que, apesar de a doença não provocar 

E
m um curto período de 
tempo, os casos de varío-
la dos macacos aumen-
taram significativamente 

no Distrito Federal. Pouco mais 
de 30 dias após a primeira con-
firmação, a Secretaria de Saúde 
(SES-DF) confirmou 38 pacientes 
com a doença e investiga outras 
97 notificações. Para André Bon, 
infectologista do Hospital Brasí-
lia, esses registros podem subir 
ainda mais. “Observando o que 
aconteceu no Brasil, começamos 
com um número muito baixo. E, 
em poucas semanas, fomos pa-
ra mais de 1,7 mil. No DF, tam-
bém houve um aumento expo-
nencial”, analisou o especialista.

Em entrevista à jornalista 
Carmen Souza, no programa 
CB.Saúde — parceria do Cor-

reio com a TV Brasília —, o mé-
dico acrescentou que, com o 
início da testagem para a doen-
ça no Laboratório Central de 
Saúde Pública do Distrito Fe-
deral (Lacen), a tendência é de 
que os registros disparem. “Ho-
je, esse teste é feito em outro 
estado (no Rio de Janeiro), en-
tão, existe uma diferença gran-
de entre o tempo da coleta (do 
material biológico) e o momen-
to (de divulgação) do resulta-
do. Os casos de que sabemos 

atualmente no DF aconteceram 
há uma ou duas semanas. Po-
demos esperar que, a partir de 
agora, a atualização dos dados 
ocorra com mais rapidez. E is-
so dará impressão de aumento 
(repentino) do número de diag-
nósticos”, justificou.

Em termos de letalidade, 
gravidade dos sintomas e velo-
cidade de transmissão, André 
Bon comentou que a varíola 
dos macacos “não é uma no-
va covid-19”. No entanto, tam-
bém exige cuidados. “Teremos 
um aumento no número de ca-
sos, necessidade de orientar a 
população e de tomar cuidado 
em relação à transmissão, mas 
a expectativa de que seja como 
a covid-19 é irreal”, comparou 
o infectologista.

Quanto aos sinais da doença, 
o médico comentou que a varío-
la dos macacos tem apresenta-
do comportamentos diferentes à 
medida que avança para outros 
países. Imagens que circulavam à 
época em que o vírus monkeypox 
começava a se espalhar, mostra-
vam grandes lesões pelo corpo 
dos pacientes. Agora, contudo, 
elas aparecem de maneira mais 
sutil e sem muitas feridas. “São 
como pequenas foliculites (in-
fecção na pele). Podem passar 
até como uma espinha para ou-
tras pessoas”, completou André.

 » RENATA NAGASHIMA

Minervino Júnior/CB/D.A Press

 Ed Alves/CB/D.A Press
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Divulgação

Partido bolsonarista
Desde a criação, o União Brasil no DF sempre foi ligado 

ao presidente Jair Bolsonaro (PL). O advogado Manoel 
Arruda (foto) assumiu a presidência do partido pela relação 
próxima com o ministro da Justiça e Segurança Pública, 
Anderson Torres, um dos mais próximos assessores do 
presidente. Não é uma surpresa que a legenda tenha 
marcado posição em relação à reeleição de Bolsonaro. 
Nesse aspecto, Reguffe não pode dizer que não sabia.

Menos um para 
os policiais civis

O governador Ibaneis Rocha (MDB) 
vetou a emenda à Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO) que abria caminho 
para a criação do auxílio-moradia de 
policiais civis do DF. A emenda era de 
autoria do presidente da Câmara 
Legislativa, Rafael Prudente (MDB). Há, 
agora, um movimento para tentar derrubar 
o veto. Ex-presidente do Sindicato dos 
Delegados da Polícia Civil do Distrito 
Federal (Sindepo), o delegado Rafael 
Sampaio, candidato a deputado federal 
pelo PL, diz que o importante é cobrar do 
governador o cumprimento de um 
compromisso feito por Ibaneis com a 
deputada Flávia Arruda (PL). Em caso 
de reeleição, Ibaneis deverá viabilizar a 
paridade dos salários dos policiais civis 
aos dos federais. Mas o ex-presidente 
do Sindicato dos Policiais Civis 
(Sinpol-DF) Alex Galvão prefere 
trabalhar pela derrubada do veto. 
“Vamos tentar mobilizar os deputados”, 
disse. Alex é candidato a deputado 
distrital pelo Podemos.

Antigos aliados

Reguffe recebeu, ontem, a 
solidariedade de políticos que estão 
em outra frente, como Leandro Grass 
(PV), Rafael Parente (PSB) e Rodrigo 
Rollemberg (PSB). Ele deveria ter se 
aproximado dos antigos aliados.

O exemplo do Moro

O União Brasil fechou as portas para 
a candidatura de Sergio Moro (foto) à 
Presidência da República. Por que não 
faria o mesmo com Reguffe no DF, a 
depender das composições políticas que 
interessam aos dirigentes do partido?

Desfiliação

Depois da declaração de apoio do União 
Brasil-DF ao presidente Jair Bolsonaro 
(PL), o ex-deputado Augusto Carvalho 
(foto), que já foi do Partido Comunista 
Brasileiro, entregou a ficha de desfiliação. 
Ele tinha entrado no União Brasil a convite 
do Reguffe. “Reguffe está vivenciando a 
verdadeira anatomia da traição”, 
disse Augusto à coluna.

Reflexão

Candidato 
do Novo ao 
Senado, o 
advogado Paulo 
Roque (foto) 
está refletindo e 
pode mudar de 
posição no jogo político. Se Reguffe 
desistir, ele deve registrar candidatura 
ao governo. São amigos e aliados. Não 
seriam adversários. Por isso, Paulo 
Roque vinha dizendo não aos convites 
do presidente nacional do  Novo,
Eduardo Ribeiro, para concorrer ao 
Buriti. Mas, se Reguffe não for...

Incógnitas
A dúvida persiste: Reguffe será 

candidato ao governo? E Arruda, vai 
ficar ao lado de Ibaneis?

Esforço repetitivo

Candidato a governador pela 
federação PT-PV-PCdoB, o distrital 
Leandro Grass está com bursite 
no ombro. Vai tratar sem deixar a 
campanha de lado.

Calo

Está na cara que as filas dos Centro 
de Referência de Assistência Social 
(Cras) serão um dos principais calos da 
campanha do governador Ibaneis Rocha 
(MDB) à reeleição. Todos os adversários 
abordam o assunto. A fome será um dos 
principais temas desta eleição.

Vice sem 
candidato

A deputada Julia 
Lucy (UB) lançou-
se como possível 
vice na chapa que 
seria encabeçada 
pelo senador José 
Antônio Reguffe 
(UB) ao governo. 
Enquanto isso, 
o partido seguia 
outro rumo.

Circulando

O vice-governador Paco 
Britto (Avante) está circulando. 
Esteve, ontem, nas convenções 
do União Brasil e do PDT.

Pegando fogo

A convenção do PSD que 
vai lançar a candidatura de 
Paulo Octávio ao governo, 
hoje, vai ocorrer no Brasília Palace, 44 anos depois do 
grande incêndio que destruiu o hotel, em 1978.

Pesquisa com pizza 
e vinho argentino

O advogado 
tributarista Jacques 
Veloso, ex-secretário-
geral da OAB-
DF e candidato à 
presidência da casa, 
nas eleições de 2018, 
encomendou uma 
pesquisa sobre o perfil 
da advocacia do Distrito Federal. O 
levantamento, realizado pelo Instituto 
Opinião, de Brasília, será divulgado na 
próxima terça-feira, durante evento à 
noite, no escritório dele, no Lago Sul, 
para 150 profissionais da área. Como 
o evento ocorre paralelamente ao 
jogo do Flamengo x Corinthians pela 
Libertadores da América, uma estrutura 
robusta foi contratada pelo advogado 
para ninguém deixar de acompanhar 
a partida. No menu, pizzas 
harmonizadas com vinho argentino.

 Marcelo Ferreira/CB/D.A Press

efeitos como os da covid-19, número de diagnósticos deve subir nas próximas semanas devido à análise de amostras no DF

Em relação às formas de 
transmissão, as principais for-
mas são por contato com: su-
perfícies contaminadas, lesões 

ou gotículas das vias aéreas de 
indivíduos infectados.

Leia mais na página 21

Os casos de que sabemos atualmente no 
DF aconteceram há uma ou duas semanas. 
Podemos esperar que, a partir de agora, a 
atualização dos dados ocorra com mais rapidez”

André Bon, infectologista

CNP Capitalização S.A.
(antiga Caixa Capitalização S.A.)

CNPJ/ME nº 01.599.296/0001-71 - NIRE 53.3.0000553-2
Ata da Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 04 de Março de 2022

1. Data, Hora e Local: Realizada eletronicamente em 04 de março de 2022, às 12h00, na sede social
da CNP CAPITALIZAÇÃO S.A. (“Companhia”), em Brasília, Distrito Federal, Setor Hoteleiro Norte,
Quadra 01, Conjunto A Bloco E, Sala 1601, CEP 70701-050. 2. Convocação: Dispensada a publicação
do edital de convocação nos termos do §4º do art. 124 da Lei nº 6.404/76, tendo em vista a presença
da totalidade das Acionistas, representando a totalidade do capital social, conforme assinaturas
constantes do Livro de Presença de Acionistas. 3. Presença: Presentes as Acionistas titulares de
ações representativas de 100% das ações de emissão da Companhia, quais sejam: (i) CNP
Participações Securitárias Brasil Ltda. e (ii) Icatu Seguros S.A., conforme assinaturas constantes do
Livro de Presença de Acionistas. 4. Mesa: Presidente: Asma Zidani EP Baccar; e Secretária: Polliana
Blans Libório. 5. Ordem do Dia: Deliberar sobre (i) a destituição de membro do Conselho de
Administração; (ii) a eleição de membro do Conselho de Administração e seu respectivo suplente.
6. Deliberação: Após o exame e discussão da matéria constante da Ordem do Dia, as Acionistas, por
unanimidade, autorizaram a lavratura da presente ata em forma de sumário, nos termos do §1º do art.
130 da Lei nº 6404/76 e, deliberaram por: 6.1. Aprovar a destituição do Sr. Pedro Duarte Guimarães,
brasileiro, casado, economista, portador do RG nº 8088253 IFP/RJ, inscrito no CPF/MF sob o
nº 016.700.677-00, do cargo de membro do Conselho de Administração da Companhia; e 6.2. Aprovar
a eleição da Sra. Camila de Freitas Aichinger, brasileira, casada sob o regime de comunhão parcial de
bens, economiária, portadora da cédula de identidade RG nº 6.611.467-8 SSP/PR, inscrita no CPF/ME
sob o nº 006.567.429-41, residente e domiciliada na Cidade de Brasília, Distrito Federal, com endereço
comercial no Setor de Autarquias Sul, Quadra 3, Bloco E, 3º andar, Asa Sul, CEP 70070-030, ao cargo
de membro do Conselho de Administração, em substituição e complementação ao mandato do
Sr. Pedro Duarte Guimarães, ora destituído, para um mandato que encerrar-se-á com a posse dos
eleitos na Assembleia Geral Ordinária a ser realizada até 31 de março de 2022, bem como eleger como
seu suplente o Sr. Eduardo Fabiano Alves da Silva, brasileiro, solteiro, securitário, portador da cédula
de identidade RG nº 58.590.063-2 (SSP/IIRGD-SP), inscrito no CPF sob o nº 099.811.077-94, residente
e domiciliado na Cidade de Brasília, Distrito Federal, com endereço comercial no Setor Hoteleiro Norte,
Quadra 01, Conjunto A, Bloco E, Sala 1201 - Parte A, CEP 70701-050. A Acionista agradece ao
Sr. Pedro Duarte Guimarães pelos serviços prestados durante todo o seu mandato. As Acionistas
tomaram conhecimento de que os membros do Conselho de Administração ora eleitos preenchem as
condições previstas na Lei nº 6.404/76 e suas atualizações, bem como nas demais disposições legais
aplicáveis. Os referidos Conselheiros declaram, sob as penas da lei, não estarem impedidos para o
exercício da atividade mercantil ou terem sido condenados a pena que vede, ainda que temporariamente,
o acesso a cargos públicos; ou por crime falimentar, de prevaricação, peita ou suborno, concussão,
peculato; ou contra a economia popular, contra o sistema financeiro nacional, contra as normas de
defesa da concorrência, contra as relações de consumo, a fé pública ou a propriedade, conforme
previsto no § 1º do artigo 147 da Lei nº 6.404/76 cumulado com seu artigo 162. Ainda, os Conselheiros
ora eleitos serão empossados em seus cargos após o cumprimento das formalidades legais, sendo
certo que aos mesmos foi dado amplo conhecimento dos preceitos estipulados na referida Resolução
CNSP nº 422/21, bem como das demais disposições legais aplicáveis. 7. Encerramento: Nada mais
havendo a tratar, a Presidente da Mesa deu por encerrada a reunião e eu, Polliana Blans Libório,
designada para secretariá-la, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, foi aprovada pelas
Acionistas, que a subscrevem. Assinaturas: Mesa: Asma Zidani EP Baccar, Presidente; e Polliana
Libório Blans, Secretária. Acionista: CNP Participações Securitárias Brasil Ltda. (p. Asma Zidani EP
Baccar e Paulo Otavio Silva Camara); e Icatu Seguros S.A. (p.p. Gustavo de Brito Pinto Leite). A
presente é cópia fiel da Ata lavrada em livro próprio. Brasília, 04 de março de 2022. Polliana Blans
Libório, Secretária. Protocolo JUCIS-DF nº DFE2200402865, 01/08/2022. Registro JUCIS-DF
nº 1877834, de 01/08/2022. Maxmiliam Patriota Carneiro, Secretário-Geral.


